

An die Eltern am Nicolaus-Kistner-Gymnasium

1.September 2024

Sehr geehrte Eltern am NKG,

zum Ende der Sommerferien hoffen wir, dass Ihre Kinder gut erholt und gestärkt ans Nicolaus-Kistner-Gymnasium zurückkehren und in ein erfolgreiches neues Schuljahr starten können. Mit diesem Schreiben möchten wir Ihnen vorab einige weitere Informationen zum diesjährigen Schulstart mit auf den Weg geben. Auf uns alle wird sicherlich wiederum ein sehr spannendes Schuljahr warten, das wir mit Zuversicht und Optimismus angehen wollen.

Neu im Kollegium begrüßen wir zum Schulstart Melissa Nentwich (Mathematik, Geografie) und Alexandra Trummer (Biologie, Chemie und NWT). Aus der Elternzeit kehrt zusätzlich Katharina Medini, geb. Bräumer, (Deutsch und Englisch) zurück und aus dem Sabbatjahr Evelyn Herber, Simone Klein und Simone Schaupp. Derya Sahin (Französisch und Gemeinschaftskunde) und Maximilian Zwilling (Englisch, Französisch) halten nun im Referendariat eigenständigen Unterricht. Zum Schulstart sind wir damit personell recht gut besetzt. Wir wünschen allen neuen Mitgliedern des Kollegiums einen guten Start und ein erfolgreiches Wirken an unserem Gymnasium. Ebenso begrüßen wir Jonas Mengis, der uns im Freiwilligen Sozialen Jahr (FSJ) unterstützen wird. Pauline Rückert, die im vergangenen Schuljahr in dieser Funktion am NKG tätig gewesen ist, danken wir herzlich und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute. Auch im Sekretariat haben wir Zuwachs bekommen und begrüßen Nadine Schleihauf, die nun gemeinsam mit Anja Halder unser Schulsekretariat führen wird.

Am 10. September dürfen wir unsere neuen Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen erstmals begrüßen. Ihnen und ihren Eltern wünschen wir besonders schöne erste Wochen am Nicolaus-Kistner-Gymnasium und sind uns sicher, dass sie unser Schulleben in den nächsten Jahren bereichern werden. Die ersten Elternabende für unsere neuen 5. Klassen, die 6. und 7. Klassenstufe und die Kursstufe 2 finden am 7. Oktober 2024 statt. Die Elternabende für die Klassenstufen 8, 9 und 10 sowie die Kursstufe 1 haben wir für den 8. Oktober eingeplant. Den genauen zeitlichen Plan werden wir Ihnen wie gewohnt rechtzeitig zukommen lassen.

Unsere beliebten Jahresblätter werden wiederum im Laufe des Oktobers kostenlos für Sie bereitliegen und über die vielfältigen Aktivitäten an unserem Gymnasium im vergangenen Schuljahr berichten. Ein Dankeschön geht an dieser Stelle an das Redaktionsteam für die bewährte Zusammenarbeit mit der Schulleitung bei der Erstellung während der letzten Wochen und Monate und an den Verein der Freunde des NKG für die finanziellen Mittel.

Es ist schön, dass wir in den nächsten Wochen und Monaten zahlreiche Aktionen durchführen können. Für unsere 5.Klassen finden die Kennenlerntage in Neckarzimmern statt und sorgen dafür, dass sich die neuen Schülerinnen und Schüler gut zusammenfinden können und Anfang Oktober reist erstmals wieder eine Gruppe zu unserer Partnerschule nach Leszno in Polen. Am Freitag, 13.September, laden wir in der ersten Stunde zu einem Gottesdienst für die gesamte Schulgemeinschaft ein und vor dem ersten Advent werden wir wiederum unseren beliebten Adventsbasar durchführen.

Sicherlich werden uns auch wiederum unsere musikalischen Ensembles, unsere Theater-AG und die Geschichts-AG mit Projekten und Veranstaltungen im neuen Schuljahr begeistern und unsere Kooperation mit dem Fliegerverein Mosbach geht nun schon in die zweite Runde, damit unsere Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit haben, in einer AG den Flugschein zu erwerben. Im Rahmen unseres Konzepts als "MINT – excellence" – Gymnasium ist dieses besondere Projekt ein weiterer Baustein zur Förderung unserer Schülerinnen und Schüler.

Mit Beginn des Schuljahres starten wir mit einer neuen Hausordnung. Hierzu gehen Ihnen und Ihren Kindern weitere Informationen zu. Gerade im Bereich der Nutzung von Handys waren in den letzten beiden Jahren verstärkt Probleme aufgetreten, die wir nun mit einer etwas modifizierten Hausordnung lösen wollen, damit dadurch eine Verbesserung der Situation eintreten kann und wir den Schülerinnen und Schülern den verantwortungsvollen Umgang mit Medien und Kommunikationsmitteln gezielter vermitteln können. Ebenso kommen wir dem vielfachen Wunsch nach, dass die Kinder die Pausen wieder im Freien verbringen, so wie wir es schon teilweise seit diesem Frühjahr eingeführt haben.

Folgende Ferientage bitten wir im kommenden Schuljahr 2024 / 2025 zu beachten:

4.Oktober beweglicher Ferientag
26.Oktober – 3.November Herbstferien
21.Dezember – 6.Januar Weihnachtsferien
1.März – 9.März Faschingsferien
12.April – 27.April Osterferien
30.Mai beweglicher Ferientag
7.Juni – 22.Juni Pfingstferien
31.Juli – 14.September Sommerferien

Auf unserer Homepage und unserer Edupage-Plattform werden wir Sie immer aktuell auf dem Laufenden halten, ebenso über unser gewohntes Email-System. Damit werden wir Sie und Ihre Kinder auch im Schuljahr 2024 / 2025 sicherlich gut begleiten können.

Wir starten am Montag, 9.September, mit zwei Klassenleitungsstunden. In der 3. bis 5.Stunde findet Unterricht nach Plan statt. Die Klassenzimmereinteilung werden wir wie gewohnt an den Eingängen aushängen und über die üblichen Plattformen mitteilen. Der Unterricht endet am ersten Schultag um 12.10 Uhr. Für die Kurseinteilung der zukünftigen KS1 gehen den Schülerinnen und Schülern weitere Informationen zu.

Wir hoffen, Ihnen damit in Kürze einige weitere hilfreiche Informationen zu einem erfolgreichen Schulstart gegeben zu haben und wünschen uns allen im kommenden Schuljahr weiterhin ein gutes Miteinander an unserem Nicolaus-Kistner-Gymnasium.

Herzliche Grüße aus dem NKG

Jochen Herkert Schulleiter Elvira Horvath stv. Schulleiterin